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1) Scusi, dott. Marco Provera (a parte Suo figlio Giovanni che qui guadagna oltre 
800 mila euro all'anno, anche quale consigliere di CDA), ma Lei, che prende oltre 
20 milioni annui da codesto prestigioso Gruppo quotato, ora farà in modo che Le 
siano erogati anche altri soldi col piano incentivi? Ma perché tutti gli anni Vi 
adeguate gli stipendi quando c'è gente che fa la fame con pensioni da 500 euro 
al mese? Possibile che non proviate nessuna repulsione verso il denaro versato 
da tanti azionisti di società quotata? Dott. Tronchetti, non Le pare di aver trovato 
l'America in Italia? 

Risposta: 

Per maggiori informazioni in merito alle tematiche di remunerazione, si rinvia a quanto 

dettagliatamente riportato nella Relazione sulla politica di remunerazione 2023 e sui 

compensi corrisposti nel 2022, resa disponibile in occasione dell’Assemblea del 29 giugno 

2023 e del 31 luglio 2023. 

2) Il presidente Li Fanrong non ha figli o nipoti bravi come il dott. Giovanni 
Tronchetti Provera? Perché stavo pensando che potrebbero essere inseriti 
anche loro nel CDA di questa quotata o nella peggiore delle ipotesi diventare 
senior president in qualche controllata. L'esperienza insegna che quando un 
soggetto nel proprio lavoro si sente in un ambiente famigliare, tutto diventa più 
facile. A proposito, perché il dott. Giovanni Tronchetti ha rinunciato a 
ricandidarsi? Come faremo ora senza di lui in CDA? 

Risposta: 

La società non fornisce informazioni che interessano la privacy delle persone e non 

commenta le opinioni dei Soci. 

La nomina degli Amministratori avviene attraverso il meccanismo del voto di lista e la 

Società non commenta la composizione delle liste presentate, la quale resta esclusiva 

prerogativa dei soci. 

3) Dott. Tronchetti, a parte la questione di Suo figlio, sicuramente arrivato in 
codesto Gruppo ai gradini societari più alti con 800 mila euro di guadagni annui, 
in quanto capace e meritevole più di tanti altri manager, quando voi dite che 
intendete trattare tutti gli azionisti allo stesso modo, siete consci che secondo la 
Costituzione Italiana, il principio d'uguaglianza prevede di trattare situazioni 
eterogenee in modo diverso? Se migliaia di azionisti non s'interessano alla vita 
societaria, come fate a pensare che rendendo partecipi alla vita sociale quelli che 
se ne interessino, rischiate di privilegiarli? Lo sapete che non vi sono obblighi di 
interessarsi alla partecipazione sociale di una società quotata? Con questo 
ragionamento che adottate, sarebbe come se per non discriminare gli altri soci, 
non rispondeste alle domande pre-assembleari di chi le ponga. O state anche 
pensando di non rispondere a nessuno, per non trattare male gli altri che non ne 
hanno poste?  

Risposta: 

Si osserva che la Società ha sempre risposto alle domande poste dai Soci nel rispetto 

della vigente normativa sia in sede assembleare che in occasione dei quesiti posti dagli 

aventi diritto prima dell’Assemblea. Le risposte alle domande sono tempestivamente 

pubblicate sul sito della Società e allegate al verbale delle rispettive assemblee.  
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4) L'attuale consigliere Giovanni Tronchetti, fino a prova contraria ritengo sia più 
capace degli altri, però da padre che si preoccupa di trattare i soci in modo 
uguale, non Le è venuto il dubbio che qualcuno possa pensare che egli sia un  
privilegiato? Per questo avrei evitato che il CDA gli erogasse tutti quei soldi, 
anche se, dal mio punto di vista, sicuramente se li è meritati, dato che io sto alla 
fiducia di una grande e prestigiosa famiglia qual è la Sua, dott. Tronchetti. Del 
resto, grazie alle erogazioni che La riguardano, in famiglia entrano comunque 
non meno di 20 milioni l'anno, quindi che necessità c'era di farne entrare altri 
800.000 anche per il dott. Giovanni Tronchetti? Secondo me in questo modo 
l'immagine di una famiglia prestigiosa non potrà che trarre un danno da tutto ciò, 
però trattasi di un mio parere personale, mi posso anche sbagliare, ma dico solo 
che al posto Suo, dott. Marco Tronchetti, io non lo avrei permesso. 

Risposta: 

Il Dott. Giovanni Tronchetti Provera, oltre a percepire gli emolumenti in qualità di 

componente del Consiglio di Amministrazione e del Comitato Nomine e Successioni, 

riveste altresì il ruolo di Senior Vice President Prestige & Motorsport e Senior Vice 

President Sustainability and Future Mobility, pertanto, in qualità di Senior Manager del 

gruppo, è beneficiario di un pacchetto retributivo conforme alla Politica di Remunerazione. 

Più in dettaglio si ricorda che la remunerazione attribuita al Dott. Giovanni Tronchetti 

Provera nell’esercizio 2022 si riferisce - pressoché nella sua totalità – al compenso al 

medesimo spettante per il ruolo di Senior Vice President Prestige & Motorsport e Senior 

Vice President Sustainability and Future Mobility attualmente ricoperto in Pirelli. 

5) Dott. Provera, ci spiega per quale motivo, se non si approvino gl'incentivi che 
volete erogarVi, non nominiate il CDA? E che succede se il CDA, dopo 
l'approvazione revocherà tale delibera? Vi dimetterete? Possibile che voi 
incentriate tutta una vita sui quattrini che debba erogarVi la società quotata, pur 
essendo la famiglia milionaria, mica squattrinata. 

Risposta: 

Con riferimento alle tematiche di remunerazione - la cui competenza, per gli 

Amministratori, si ricorda, è in capo all’Assemblea degli azionisti in via generale e al 

Consiglio di Amministrazione che si avvale del supporto dei competenti comitati 

endoconsiliari per gli amministratori investiti di particolari cariche - si rinvia a quanto 

dettagliatamente riportato nella Relazione sulla politica di remunerazione 2023 e sui 

compensi corrisposti nel 2022, resa disponibile in occasione dell’Assemblea del 29 giugno 

2023 e del 31 luglio 2023.

6) Dott. Marco Provera, con tutti quei soldi che guadagna, perché alla mia domanda 
nr. 2 della scorsa assemblea di giugno, Lei mi ha fatto rispondere che la 
domanda fosse inconferente? Temeva che la multassero se avesse risposto 
dicendo di non aver versato alcunché agli ucraini? Comunque lo sa che fa 
sempre in tempo a mandargli qualche milione di euro, visti i lauti e indubbi 
guadagni che ottiene ogni anno? Le ricordo che lì c'è un popolo che muore, 
bisognoso di medicine, vettovaglie e quant'altro. 



4 

Risposta: 

La Società non fornisce informazioni che interessano la tutela della privacy delle persone. 

Come già descritto in occasione delle risposte alle domande presentate in occasione 

dell’Assemblea del 29 giugno 2023, si rammenta che i 500.000 euro destinati ai rifugiati 

ucraini sono stati così versati:  

- 150.000 euro in favore di UNHCR;  

- 150.000 euro in favore di Croce Rossa Italiana, a supporto della costruzione di una 

base operativa avanzata al confine con l’Ucraina, a Suceava, in Romania;  

- 200.000 euro a favore di Caritas Ambrosiana, per attività a sostegno diretto delle 

accoglienze dei profughi ucraini in Italia. 

7) Alla scorsa assemblea di bilancio ho chiesto quante spese avessero fatto il dott. 
Luca Bruno e i dirigenti con responsabilità strategiche.  
Lei, dott. Provera, mi ha fatto rispondere che le domande non fossero in linea 
con l'ordine del giorno. Ma perché le spese di costoro non li avete dunque 
inserite in bilancio? Se invece fossero state inserite in bilancio, come dovrebbe 
essere, quale sarebbe l'assemblea in cui poter chiedere tali dati? Quando la 
farete? 

Risposta: 

In occasione della recente Assemblea tenutasi il 29 giugno 2023 la Società ha risposto 

come di consueto alle domande pertinenti l’ordine del giorno presentate dai Soci. In tale 

occasione è inoltre stata pubblicata con largo anticipo rispetto all’Assemblea e ai termini di 

legge la documentazione di bilancio che contiene le informazioni di dettaglio richieste dalla 

applicabile normativa. 

8) Pirelli ha evidenza di articoli di stampa come quello qui di seguito, dove il dott. 
Marco Provera si dice abbia tacciato di pericolosità i cinesi? Se dunque l'articolo 
di stampa qui di seguito dice il vero, perché il dott. Provera ci si candida 
assieme?  
Dott. Marco Provera, sicuro che Ella non predichi bene e razzoli male? 

Risposta: 

Pirelli non entra nel merito degli accordi e dei rapporti esistenti tra i propri soci né usa 

commentare le indiscrezioni di stampa, tanto più se riguardano i propri Soci. Peraltro, si 

segnala che in una recente intervista rilasciata nell’ambito del Festival dell'Economia di 

Trento, il Vice Presidente Esecutivo di Pirelli ha dichiarato che “Con i partner di qualunque 

parte del mondo quando le regole del gioco sono chiare si lavora bene, è sempre una 

questione di regole". 


